

Rechtsprechung / Gesundheitsrecht

Nr. 54

Urteil des Verwaltungsgerichts des Kantons Graubünden vom 3. Dezember 2013 (V 13 1)

Anstellung von pflegenden Angehörigen

Die Einführung einer Pflicht der öffentlichen Spitex, pflegende Angehörige anzustellen, setzt eine hinreichende gesetzliche Grundlage voraus.

Sachverhalt

Am 31. August 2012 stimmte der Grosse Rat des Kantons Graubünden einer Teilrevision des Gesetzes über die Förderung der Krankenpflege und der Betreuung von betagten ...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login